

MAGAZINE

Serbuan Vaksin Oleh Lantamal I Belawan di Rutan Kelas I Labuhan Deli Kanwil Kemenkumham Sumut

A. Putra - MEDAN.MAGZ.CO.ID

Mar 22, 2022 - 23:02



LABUHANDELI - Petugas Rutan Kelas I Labuhan Deli Kanwil Kemenkumham Sumut gencar melakukan kerjasama untuk memutus rantai penyebaran Covid 19 dan untuk mendukung program pemerintah Republik Indonesia, Selasa (22/3/2022) Sekitar pagi.

Kali ini Rutan Kelas I Labuhan Deli Kanwil Kemenkumham Sumut bekerjasama dengan Prajurit Lantamal I Belawan untuk menggelar Vaksinasi I, II dan III.



Kegiatan ini dihadiri oleh Ka. KPR, Jamerlan Saragih dan Kasi Yantah, Benny Tarigan dan dr. Edi Surbakti.

Vaksinasi berlangsung di Ruangan Klinik Pratama Rutan Kelas I Labuhan Deli. Program hari ini berlangsung untuk Vaksin I Gelombang ke-12, Vaksin II Gelombang ke-5 dan Vaksin III Gelombang ke-4 di Rutan I Labuhan Deli. Vaksin yang digunakan adalah Vaksin Astrazeneca yang diikuti sebanyak 71 orang. Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) yang mendapat vaksin I Gelombang ke-12 sebanyak 16 orang, WBP yang mendapat vaksin II Gelombang ke-5 sebanyak 40 orang dan Vaksin III gelombang ke-4 sebanyak 11 Orang dan pegawai beserta keluarga sebanyak 4 Orang.

Giat vaksin hari ini dilaksanakan dalam situasi aman dan tertib. Petugas juga tetap melakukan koordinasi dengan instansi-instansi lainnya dalam rangka terwujudnya pelaksanaan vaksinasi bagi seluruh WBP di Rutan Kelas I Labuhan Deli Kanwil Kemenkumham Sumut.

Kepada awak media, Kepala Rutan Kelas I Labuhan Deli Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Sumatera Utara, Nimrot Sihotang menyebutkan akan tetap mengikuti dan mendukung program pemerintah agar nantinya terbebas dari wabah Covid-19.

"Kita mengikuti program pemerintah untuk melaksanakan penguatan antibodi bagi Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) sesuai dengan janji kinerja Direktorat Jenderal Pemasyarakatan untuk menjaga kesehatan dan meningkatkan pelayanan bagi tahanan/narapidana dan masyarakat. Kegiatan ini merupakan vaksin gelombang ke 12 yang dilaksanakan berkat kerjasama dan dukungan TNI Lantamal I Belawan Sumut. Saya menyampaikan Terimakasih dan penghargaan yang sangat tinggi kepada jajaran Lantamal I," ungkap Nimrot. (Alam)